

## **Llega a Canarias el Foro Wolters Kluwer, cita de referencia para Asesores y Despachos Profesionales**

**Madrid, 26 de octubre de 2011- El próximo 17 de Noviembre y bajo el lema "Innovación Constante", tendrá lugar el Primer Foro Asesores de Gran Canaria, organizado por Wolters Kluwers en colaboración con Link Soluciones, Distribuidor Premium de la Zona.**

En la presente convocatoria se espera la asistencia de más de 300 profesionales de la zona, que, durante todo el día, podrán asistir a diferentes charlas y ponencias, con ponentes de gran prestigio como Leopoldo Abadía y Pilar Jericó entre otros. En esta Jornada participarán además altos representantes de Asociaciones Profesionales Locales y Asesores de referencia en la zona que compartirán temáticas de interés y experiencias de éxito con sus colegas de profesión.

El objetivo de esta Jornada es fomentar la creación de valor en la labor de los asesores y compartir en comunidad información que permitan generar sinergias en este colectivo profesional. De forma paralela a las ponencias los asistentes también dispondrán de diferentes puntos de información en el Palacio de Congresos para conocer de primera mano las últimas novedades presentadas por Wolters Kluwer y Link Soluciones para el negocio de los asesores.

Dentro del marco del Foro Asesores Canario se sondeará a los asistentes sobre temáticas generales del sector y aquellas más particulares de Canarias para medir la situación del sector en esta zona respecto a sus colegas de la península. De este sondeo se obtendrán los datos para presentar el Barómetro de Coyuntura del Asesor, que Wolters Kluwer viene realizando anualmente en sus ediciones peninsulares de Madrid y Barcelona.

### **Sobre Wolters Kluwer España**

Wolters Kluwer opera en España a través de las marcas A3 Software y CISS (dirigidas a los profesionales contables, laborales, fiscalistas y del medio ambiente), LA LEY (dirigidas a profesionales jurídicos) y Wolters Kluwer (en sus actividades dirigidas a la empresa y la educación)

Wolters Kluwer España provee a estos profesionales de tecnología y servicios de información, software y formación para toma de decisiones y la mejora de la productividad. Con más de 300.000 clientes, es el líder en las áreas de Administración Local, Fiscalidad, Contabilidad, Laboral, Seguridad y Salud en el trabajo y Gestión de Centros Educativos.

Wolters Kluwer España es parte de Wolters Kluwer, compañía global líder en los

campos del software y la información profesional, con una cifra de negocio de 3.556 millones de euros anuales (2010) y alrededor de 19.900 empleados en todo el mundo. La compañía a nivel mundial está organizada en cuatro grandes divisiones: Legal & Regulatory, Tax & Accounting, Health & Pharma Solutions y Financial Services & Compliance.

En 2011 y por cuarto año consecutivo Wolters Kluwer ha sido reconocida por el Instituto Great Place to Work © como una de las mejores empresas para trabajar en España.

Para más información sobre software ver [www.a3software.com](http://www.a3software.com)

#### Sobre Link Soluciones

Link Soluciones Informáticas es una empresa especializada en el desarrollo, distribución y mantenimiento de soluciones para la actividad profesional de Asesorías, Departamentos de RRHH y Pymes. Distribuidor Premium y Partner de referencia de A3 Software en Canarias, opera en todas las Islas Canarias.

Link Soluciones Informáticas provee a estos profesionales de tecnología y servicios de información, software y formación para toma de decisiones y la mejora de la productividad. Con más de 1.000 clientes, es el líder en las áreas de Fiscalidad, Contabilidad, Laboral y Seguridad en Canarias.

En la actualidad Link Soluciones da soporte a más de 10.000 usuarios de las aplicaciones de A3 Software en toda Canarias y cuenta con sedes en Las Palmas de Gran Canaria y Santa Cruz de Tenerife.

Link Soluciones Informáticas cuenta con acuerdos de colaboración con los principales Colectivos y Asociaciones Profesionales de Asesores y Despachos Profesionales de Canarias, muchos de ellos tendrán presencia en este Foro de Asesores.

Para más información sobre software ver [www.linksoluciones.com](http://www.linksoluciones.com)

---